

Le Collectif « A pas de Loure » a besoin de vous !

Créé pour lutter contre le projet de la start-up « COUCOO » qui veut urbaniser les berges du lac à niveau constant de Montbel, ce collectif à l'emblème de la Loure veut préserver 36 ans de tranquillité à ce lac.

Durant tout ce temps hors aménagements lourds, une faune et une flore d'intérêt majeur s'y sont développées dont certaines espèces sont protégées par la loi (loure, bacchante, chauves-souris...).

A la place de cette parcelle de biodiversité, une hôtellerie de luxe avec piscine, spas, bâtiment d'accueil de 500m², parking, réseaux électrique, d'eau et d'assainissement...s'implanterait, disséminée sur 3 km de berges vierges. La perversité de COUCOO qui se dit éco-responsable, pousse jusqu'à utiliser des termes et des matériaux écologiques pour tromper le public : 30 cabanes, voitures électriques...le marketing privé s'approprie l'espace naturel ouvert à tous.

Pour contrer l'assentiment des élus locaux et de l'administration qui approuvent un dossier plein de manques, le CEA et Le Chabot intentent plusieurs actions en justices.

En attendant, le collectif vous invite à découvrir les lieux et le projet à travers

une marche / manif à Montbel

Venez vous informer sur site

à 11h le Dimanche 28 février

Nous finirons par

un pique-nique tiré du sac au bord du lac

Renseignements au 06 32 08 19 11